

AUSZUG AUS DEM BUCH «AMBASSADOR – EIN HOTEL UND SEINE GESCHICHTE»  
EXCERPT FROM THE BOOK "AMBASSADOR – A HOTEL AND ITS HISTORY"

## AMBASSADOR: EIN WASSERSCHLOSS AUF ZEIT THE AMBASSADOR: A PALATIAL WATERSIDE RESIDENCE

Das Utoschloss-Gebäude, in dem sich das Ambassador Hotel befindet, ruht auf einer Vielzahl massiver Eichenpfähle. Sie sollen das Fundament vor dem Eindringen von Seewasser schützen. In prähistorischer Zeit siedeln Pfahlbauer an der Uferzone des Zürichsees und im Mittelalter ist das heutige Seefeld wasserumspültes Wiesland ausserhalb der Stadtbefestigung. Die Stadtrepublik Zürich ist für viele Jahrhunderte durch Mauern und Schanzen geschützt und orientiert sich zum Fluss Limmat hin. Erst im liberalen 19. Jahrhundert sprengt Zürich die mittelalterlichen Ketten, öffnet sich und wird zur Stadt am See. Zürich wird zum Zentrum für Intellektuelle und Wirtschaftstreibende aus ganz Europa. Dieser Aufbruchgeist widerspiegelt sich auch im Bau des Utoschlusses als bürgerliches Stadtpalais am Seebecken. Das repräsentative Gebäude wird 1898 vom visionären Immobilienunternehmer Jakob Lassmann errichtet.

The Utoschloss building that houses Ambassador Hotel rests on a large number of massive oak pillars. This prevents lake water from seeping into the palace foundations. Pile dwellers settled on the shores of Lake Zurich in prehistoric times; in the Middle Ages, what's now the district of Seefeld was meadowland surrounded by water situated outside the town fortifications. For many centuries, the city republic of Zurich was oriented towards the River Limmat, protected by strong walls and defences. Only in the liberal 19<sup>th</sup> century did Zurich break its mediaeval bonds and blossom into a thriving lakeside municipality. It soon became a centre for intellectuals and entrepreneurs from all over Europe. This new dawn is also reflected in the construction of the Utoschloss, built as a bourgeois city palace on the shores of the lake. The prestigious edifice was erected in 1898 by visionary property developer Jakob Lassmann.



**Es gibt noch mehr Spannendes zu lesen in unserem Buch von Autor und Historiker Dr. Bernhard Ruetz. Ansichtsexemplare liegen im Ambassador Hotel auf.**

**Spricht Sie das Buch an und Sie möchten es kaufen, dann kontaktieren Sie bitte unserer Rezeption. Buch in Deutscher Fassung erhältlich.**

The book, by author and historian Dr Bernhard Ruetz, contains a wealth of fascinating stories about the hotel and its history. Sample copies can be perused in the Ambassador Hotel.

If you like the book and wish to buy it, please contact Reception. The book is available in German only.